

BARCELONA, 30 de diciembre de 1932.

Sr. don Arturo de Saracho,
Cónsul General de México.

C i u d a d.

Mi querido amigo:

Sentí mucho no haberte podido saludar a tu llegada a esta ciudad debido a que tuve que seguir mi viaje al sur de España, pero espero que tendre el gusto de hacerlo ya sea aquí en Barcelona a mi regreso, o en algún otro lugar.

Durante el tiempo que he permanecido en esta ciudad, he podido observar que el chofer Tomás Berrozpe es competente en el desempeño de sus labores, por lo que no dudo en recomendártelo para en caso de que tengas necesidad de dichos servicios, puedas utilizar los del señor Berrozpe, teniendo la esperanza de que serán de tu satisfacción.

Deseándote muchas felicidades en el próximo año 1933, así como en el puesto que te ha sido confiado, me repito tu amigo afectísimo,

Paris, 27 de Marzo de 1933

Señor Don
Arturo de Saracho,
Cónsul General de México,
M A D R I D. - España

Mi querido amigo:

Me ha dado mucha pena el saber -
que continuas enfermo. No he dejado de informar-
me acerca de tí por conducto del Vicecónsul Mora-
les.

Crea que cordialmente deseo que-
cuanto antes recobres la salud y que pronto es-
tés en Barcelona en donde desarrollarás los pro-
yectos de que me hablaste con tanto entusiasmo.

Cuida mucho tu salud, no le pro-
voques trastornos tú mismo, ordenate y modérate -
en todo. Fijate que estás delicado y resentido -
de las operaciones anteriores.

Mi familia y yo te enviamos -
nuestros mejores deseos y recibe un afectuoso -
abrazo de tu cordial amigo y compañero

Fernando Torreblanca

FT/cs.